

親愛なる両親の皆さん、

1820年の早春に、ジョセフ・スミスは天の御父とイエス・キリストにまみえました。今号では、この特別な時を採り上げています。次のようなページが含まれています：

- イラストつきの物語は、回復された教会がどのような点で神の計画の一部であるかを伝えています (F4 - 10)。
- ネルソン大管長は、わたしたちがどのように回復の手助けができるかを話しています (F2)。
- 新しい歌は、最初の示現について教えています (F16 - 17)。
- ある物語は、回復が家族にどのような祝福をもたらすかを教えています (F20 - 21)。

わたしたちが末日聖徒イエス・キリスト教会に属することは素晴らしいことではないでしょうか。イエスとその教会についての良い知らせを、ぜひ世界に伝えましょう。

ハッピーイースター、
『フレンド』

子供の美術作品や体験談を 『リアホナ』に送る方法

liahona.ChurchofJesusChrist.org にアクセスし、「投稿する」をクリックしてください。または、liahona@ChurchofJesusChrist.org へ電子メールで送り、あなたのお子さんの氏名と年齢、居住地と、次の承諾文を書き添えてください。「わたし〔あなたの氏名を挿入する〕は、末日聖徒イエス・キリスト教会が、わたしの子供の投稿品を教会の機関誌や教会のウェブサイトおよびソーシャルメディアプラットフォーム、また場合によってはそのほかの教会資料に使用することを許可します。」皆さんからのお便りをお待ちしています！



なか
中にかくれているリアホナをさがしましょう！

目次

- F2 大管長会から：回復を手伝う
- F4 イエス・キリストの教会は回復された！
- F11 楽しい活動：見つけよう！
- F12 色をぬりましょう
- F14 ズルマのための教会
- F16 音楽：最初のじげん
- F18 せいなる森からこんには！
- F20 アロンソの永遠の家族
- F22 神殿とあなた
- F23 すばらしいアイデア